

# くちや

第463号

平成31年3月1日

発行口屋跡記念公民館電話

32-8430



## 宮西校区人口

平成30年12月末日現在

人口 男2,358人

女2,499人

計4,857人

世帯数 2,572世帯

平成30年9月と比較すると

人口 + 1人

世帯数 + 8世帯

## 「祝！少年式」(新居浜北中学校2年生)

### 自分の夢と目標

二年 曾我部 葉多

ぼくの夢は、ドラフト一位で巨人に入団し、プロ野球選手になることです。僕は今、クラブチームに所属し、硬式野球をしています。自分の夢を叶えるためには、相応な努力が必要です。そのために、この少年式を一つのきっかけとして、自分を変えようと決意しました。

まずは、野球について。一つ一つの練習の意味をしっかりと理解する。手を抜くことなく練習に一生懸命取り組む。家で自主練習をする。そして、何事にも中途半端に終われず最後までやり遂げる。そして、人にやらされて練習などをやるのではなく、自分から行動を起こして練習をしていきます。このようなことを一つ一つ行っていくことで、自分の夢を実現できるようにしていきたいです。

次に、勉強について。毎回毎回、400点以上をとると言っていますが、一回も達成できなかったことがあります。なぜとれないのか、考えてみると自分に甘いからだと思います。ワークなどを一回解いたら満足してしまい二回、三回と解かなかったり、学校で習ったことを家で復習をしつたりしていないからです。これからは、この反省を活かしてテストで必ず400点以上とれるように頑張ります。

これからのことを頑張っていくために、人に言われてから行動するのではなく、自分から行動することが出来る人になりたいです。また、自分のことだけでなく、周りのこともしっかりと見ることが出来るようになりたいです。人任せにするのではなく、自分から動く。そうすることによって、きっと自分の夢や目標を達成することが出来る。そう信じていきます。

これからは、自分の行動や考え方を变えていき、残り少ない二年生としての生活を楽しく過ごしていきたいです。

### もう弱いとは言わない

二年 佐藤 優孝

僕は、自覚・立志・健康の三つの目標を掲げ、部活動に全力で励んでいくことを決意します。僕は、小学生の時、全国小学生バトミントン大会に出場した経験があります。県でもベスト4には入っていました。中学生になりバトミントン部に入ってから、市では優勝を狙えるようにはなっていました。最初の頃は、まだ先輩の選手がいたので、どうにか頑張る練習をしていました。しかし、2年生になり、部活動の中で自分が一番上の学年になると、これでもう怖いものはないと思うようになりました。そして、過去の栄光にすがり、自分を堕落させ、勝負の世界を甘くみるようになってしまいました。すると、今まで小学生のときには勝っていた人たちに負け続け、しまいには中学一年生にストレートでぼこぼこにされてしまいました。当然のことです。過去の自分にうぬぼれ、練習もおろそかになっていました。負け続けることは当たり前のことです。悔しかったです。ものすごく悔しかったです。そう思うのと同時に現実を知らされました。相手は一生懸命全力で練習している。部活動がない日も自主的に練習をしている。自分はどうなんだ。適当に部活動をしていないか。相手だけがどんどん弱くなっている。うぬぼれていた自分が恥ずかしくなりました。このまま3年生の総体でも負けるのか。いや、絶対に県総体に出場してやる。そう強く思いました。これからは、手を抜かず死ぬ気で練習に取り組みしていきます。努力をすれば必ず結果はついてきます。そして、県総体優勝という高い目標を掲げて練習をしていきます。もう弱いとは言いません。県総体で優勝し、全中に出て結果を残せるように、これからの練習を死ぬ気で全力で取り組んでいきます。

## ～自治会対抗親睦卓球大会～

自治会対抗親睦卓球大会を2月19日(火)宮西小体育館で実施しました。決勝戦は泉池と西原自治会の対戦の結果泉池がみごと優勝に輝きました。

### ★試合結果★

優勝	泉池自治会	準優勝	西原自治会
三位	徳常繁本自治会	四位	中須賀自治会
五位	西町自治会	六位	宮西泉宮自治会



## 「地域防災まち歩き」宮西小5年生

12月10日(月)地域の方と5年生が「地域防災まち歩き」を実施し、実際に校区を歩いて危険箇所を自分の目で見て確認しました。最後は公民館で保管している防災備品倉庫の見学をしました。いざという時に備える貴重な学習体験となりました。



## 「地域防災まち歩き」結果報告会

12月に地域の方と歩いて危険箇所を確認した結果をもとに自分たちで危険マップを作り、一緒に歩いた方々を呼んで結果報告会をしました。それぞれの班にわかれてわかりやすく危険箇所を示す工夫が随所に見られ参加した方々から「よくできていて感心した」とお褒めの言葉を頂きました。



## ～お雛様がお出迎え～

今年も公民館ロビーにお雛様を飾りました。愛らしいお雛様を見て心がほころんでいただけたら嬉しい限りです。今後とも季節感を大切にして公民館を利用している皆さんがなごめるように心掛けたいと思います。



### 【 男の料理教室 】

2月1日(金) 2回目の男の料理教室を開催しました。今回は節分が近いこともあり、恵方巻に挑戦しました。巻きずしを作るのは初めてですが、難度の高いハードルに一生懸命取り組みました。結果美味しい恵方巻の完成です。男性達、やるときはやります!!



### 【 家庭教育講座 】

2月9日(土) 親子お菓子作り教室を実施しました。初めてのチョコ作りへの挑戦に最初はドキドキでしたが、バレンタインが近いことから、親子で協力しながら飾り付けをしました。それぞれに可愛いチョコが完成しました。



### 【 高齢者講座 (交通安全教室) 】



2月8日(金) 新居浜警察署から講師を招いて「交通安全教室」を実施しました。参加者18名が、運転免許の自主返納について学び、返納した場合の県内の支援事業所で受けられる優遇等についての情報を学ぶ良い機会になりました。

## ～第34回新居浜凧あげ大会～

平成31年1月27日(日) 凧あげ大会がマリパーク新居浜で開催されました。今回は愛護班と宮西小6年生が、個々に絵を描いた連凧で初めて参加しました。宮西校区から3基参加し、連凧が「市長賞」・ひよこっこが「実行委員長賞」高橋新一さんが「ステキで賞」を頂きました。寒い中頑張って凧を飛ばしたみなさん、本当にお疲れ様でした。



### 地域の人と一緒に学習体験

## 《 3年生対象のまちたんけん 》

2月22日(金) 宮西小学3年生が授業の一環で校区に残る名所旧跡を、地域の方と一緒に歩きました。公民館の歴史もジオラマ等を通して学ぶことができました。



### 3月の行事予定

- 4日(月) 女性講座 10:00～
- 5日(火) 宮西サロン(子育てカフェ) 10:00～
- 5日(火) 運営審議会 18:00～
- 6日(水) 老人会役員会 10:00～
- 13日(水) 高齢者講座 10:00～
- 15日(金) 中学校卒業式
- 15日(金) 子育てサロンひよこっこ 銅夢にいはま
- 18日(月) 民児協会 19:00～
- 21日(木) 祝日(春分の日)
- 22日(金) 小学校卒業式
- 25日(月) 小・中学校修了式
- 26日(火) 学校開放全体会
- 28日(木) 自治会長会
- 29日(金) 見守り推進連絡会 19:00～

### 編集後記

★公民館ロビーにお雛様を飾りましたが、我が家もお雛様と市松人形を飾り付けました。孫がオルゴールの曲に合わせて歌う姿が微笑ましく思わず一緒に口ずさんでしまいます。いくつになってもお雛祭りは女子にとって心華やぐ嬉しいイベントです。(く)  
★資格取得のためのお勉強も残り僅かになってきました。いろいろな環境の中での社会教育というものの在り方を学ぶにあたり私にたりないものがたくさん見えてきて、気づかせてもらえる良い経験になりました。協力していただいたたくさんの方に感謝を忘れず3月から生かしていけたらと思います。(お)

落椿水に遅れて流れけり  
如月の息詰め描きぬ眉頭  
みうら 朱音  
堀本 芳子

薄氷という天体よ乱読よ  
近藤 亜沙美  
春寒の底に迷路のやうな書庫  
西原 みどり  
三寒四温とひとびに来る超音波  
則包 秀子  
貝寄風や腰据え対話する嵐  
薦田 のり子  
鳥の名のやうな君の名春の雪  
神楽坂 リンダ

第59回  
新居浜市公民館研究大会  
二月二十三日(土)に開催された公民館研究大会で校区愛護班会長・公文雅弘さんと校区女性部長・黒川いずみさんが公民館活動功労者表彰を授与されました。受賞おめでとうございます。今後益々のご活躍とご協力をよろしく願います。



### 俳句

諸句会一月例会より

横抱きの郷愁空に凧 松本 勇二

肩の力抜けと枯菊焚かれけり 安藤 和子

冬日燦甘きを吸ひて無尽蔵 飯尾 東子